



INTERPHASE

**CENTRO TECNOLÓGICO AVANZADO**

*Buenos Aires, ARGENTINA - Montevideo, URUGUAY*

**COMUNICACIONES**

# urosalpinx 40

## **Parte 2 - Entidades**

### **SEGUNDA SECCIÓN**

**INTERPHASE**

Centro tecnológico Avanzado

**CATE**

Centro Austral de Tecnologías Especiales

**ICIS**

Instituto Científico de Investigaciones Subacuáticas

**CAICYA**

Centro de Arquitectos, Ingenieros, Constructores y Afines

Tema:

*Los 40 números de UROSALPINX*

### **TERCERA SECCIÓN**

**CIDE**

Comité Interdisciplinario de Depredación Endoacuática

Tema:

*COPENHAGUE* -.....

### **CUARTA SECCIÓN**

**SAMHAS**

*Centros De Medicina Hiperbárica*

**AIDA**

*Varios*

**INMAE**

*Jornadas de Actualización en trajes y refugios especiales*

### *Plantel*

<p>Director - Propietario <i>DE FILIPPO, Jorge Alfredo</i></p> <p><i>ÁLVAREZ, Enrique</i></p> <p><i>BRAVO, Charly</i></p> <p><i>CAVILLI, Juan Carlos E.</i></p> <p><i>DEMICHELI, Álvaro</i></p> <p><i>DEMICHELI, Mario Américo</i></p> <p><i>FADERAKO, José Carlos</i></p>	<p><i>MELFI, Lino</i></p> <p><i>PICASSO, Carlos Alberto</i></p> <p><i>PICCONE, Carlos Aldo</i></p> <p><i>ROVERE, Ángel José (†)</i></p> <p><i>SAFRASNAY, Philippe</i></p> <p><i>SANTANA, Adrián M.</i></p> <p><i>SANTOS, Alberto</i></p> <p><i>VÉNTOLA, Horacio Américo</i></p>
--	---

**UROSALPINX N° 40 - Marzo 2010**

Reservados los derechos según Ley 11 723. N° de Expediente en la D. N. D. A.: 653774

Se permite la cita de frases, oraciones y hasta párrafos, sin autorización escrita; siempre y cuando sea textual y se acompañe de la referencia completa: autor / es, número y fecha de UROSALPINX, título del artículo, el hecho de ser Comunicaciones de INTERPHASE - C.T.A., publicadas por Editorial TSUNAMI

ISSN 1850 - 0897

EDITORIAL TSUNAMI para INTERPHASE - C. T. A. - C° E°: [editorial.tsunami@interphase-cta.com](mailto:editorial.tsunami@interphase-cta.com)  
Galería Triunvirato 4 135, piso 1°, oficinas 30 / 31 - (C1031FBE) Buenos Aires - ARGENTINA  
Tel.: 0054114551 9775 - C° E°: [interphase@interphase-cta.com](mailto:interphase@interphase-cta.com)

## S E G U N D A S E C C I Ó N :

I P / C A T E / I C I S / C A I C y A ( L O S 4 C E N T R O S )  
Y A L I A D O S ( C ó m p l i c e s )

### LOS 40 NÚMEROS DE UROSALPINX

Algunos lectores se preguntarán como este tema no fue el primero de la Parte 1, pero siendo bastante objetivos reconocemos que para el Mundo, incluso el del Buceo, hay cosas bastante más importantes que llegar a un número redondo. Realmente nosotros no respondemos a las impresiones no racionales y la terminación en 5 o 0 no reviste más importancia que la de cualquier otro número, pero como a buena parte del resto de la gente le agradan esas terminaciones para establecer etapas, evocar recuerdos, etc., veremos un poco de los 40 números hoy y en el próximo cumpleaños, el decimoquinto de UROSALPINX (en Junio, con el Número 41).

Se fueron casi 15 años desde el primer número (impreso) de Junio, 1 995, y pasaron muchas cosas en nuestro grupo, nuestras Actividades, nuestro país (que dejó de ser "nuestro" para ser "este") esta Región y en el Mundo en general. Una de ellas es que nuestra publicación, gratuita, sin anunciantes, sin sponsors, sin adulaciones absurdas, fuera netamente del mercado de consumo, sin pelos en la lengua, más bien cruda y a veces brutal, casi siempre contra todas las banderas, sin títulos rimbombantes, sin dramatismos ni telenovelas, casi sin fotografías y de un nivel que está entre el Científico y el Técnico, fuera de la superficialidad y la banalidad publicista, fuera de la lectura rápida y sin razonar lo escrito, alcanzó 40 números, agregando a ellos las otras publicaciones que pueden verse y obtenerse también gratuitamente en nuestra página Web.

Entre las anécdotas del primer año de impresiones (llegamos hasta el N° 10) recordamos que tras los dos primeros números, con la complicidad de algunos amigos y conocidos que fueron los que las llevaron a cabo, ganamos unas cuantas apuestas monetarias, que sirvieron para la impresión de varios números más, aprovechando que una buena parte de los posibles lectores negaba la posibilidad de que llegáramos al tercer número, de modo que en el quinto debieron abonar lo apostado, contribuyendo a que UROSALPINX siguiera en marcha. Cumplimos aquella buena sugerencia que indica que si alguien nos tira limones la mejor respuesta que podemos darle es hacernos una limonada.

Durante ese tiempo murieron organizaciones, clubes y escuelas, otras quedaron en estado vegetativo, desaparecieron publicaciones de la especialidad y UROSALPINX estuvo un tiempo en que la periodicidad no fue tal sino aperiodicidad, pues estábamos luchando y ayudándonos mutuamente en el círculo de amigos por la supervivencia económica, en **este** país que espiritual y moralmente no es el nuestro o por lo menos no el que quisiéramos ( más racional, más capaz de generar programas y cumplirlos, con habitantes con **Integridad**, etc., o sea, vista la realidad actual, una verdadera utopía), pues la pendiente de decadencia se mantiene incólume y cada vez es más pronunciada la brecha entre ricos y pobres, cada vez más menoscabada la clase media productiva, la que molesta, y cada vez más entregados al satanismo de ganar dinero sin trabajar una gran parte de los habitantes que quieren además cosas rápidas, fugaces y percederas para adherir rápidamente a otras nuevas de tipo similar. Ni hablar de la denominada clase política plagada de satanismo: soberbia, lujuria, ira, gula, envidia, pereza y de mentira y corrupción, que hace que incluso los que nos gustan los Planes (abiertos y con múltiples posibilidades) prefiriésemos en este momento una Anarquía a estas basuras, estas mugres.

Sin embargo, UROSALPINX nadando entre la imbecilidad de unos, la corrupción de otros y sus laterales y colaterales sigue con vida, y con cada vez más lectores, especialmente los que hacen cadenas entre ellos; uno toma las publicaciones, generalmente el que dispone la mejor batería de antivirus y recién después de verificar que ese número esté bien limpio de ellos lo pasa a otros y así en dos o más etapas llega a bastantes interesados. Nuestros propios lectores nos recomendaron esta técnica, que nosotros propusimos en la publicación cuando sufrimos el ataque de un hacker y su virus en la página Web, hecho que para lo único que le sirvió a quién lo contrató es para despertar la furia de quienes nos siguen seriamente y triplicar la cantidad de lectores de ese número al siguiente, pues parecería que dentro de la gente que gusta de los asuntos acuáticos, hay a quienes le resulta agradable nuestro nivel y los temas tratados.

Nos preguntaban algunos lectores porqué no volvíamos a la impresión, que generalmente es más leída que una digital, pero además de que se complica mucho la cosa, y aunque exista el papel reciclado, la mayor parte de la pasta que lo forma se hace matando seres vivos, como son los árboles y nosotros estamos contra eso; de modo que mientras podamos seguiremos en la brecha pero siempre por Internet dejando que los lectores decidan si la publicación merece imprimirse o no.

Aunque hemos agregado colores y fotografías no haremos de ellas la base de la publicación, una imagen vale por mil palabras solamente cuando esa imagen es necesaria, no cuando es simplemente la excusa para rellenar espacio, como lo son los grandes márgenes blancos, las letras grandes o las columnas múltiples, que lo único que hacen es quitar área de lectura.

Seguiremos tratando los temas con la mayor profundidad posible y veremos de adquirir nuevos conocimientos sobre ellos para poder agregar artículos que los complementen y no repetir cosas con un simple cambio de ángulo o de redacción.

No habrá anunciantes ni sponsors, ni colocaremos promociones de aquello que no hemos comprobado; sabemos que hay múltiples sitios, que la Web permite que el que quiera pueda tener su espacio, pero revisando muchos de ellos viene a cuento aquél viejo dicho “*No pinta quien tienen ganas sino quien sabe pintar*”, pues una gran parte de las informaciones adolecen de varios defectos que carga la generación que fue atacada por los mercachifles del consumo y que nosotros (padres y abuelos) supimos defender en lo familiar pero no en lo general, y nuestros herederos, si bien han caído en problemas de consumismo no lo han hecho tan profundamente como otros que no recibieron ayuda de sus mayores. Así mucha gente que nació desde principios de los 70 tiene problemas que se reflejan en su vida y por ende en la Web, como ser:

- **Superficialidad** – Aparecen muchos temas tratados parcialmente y muy por arriba en todas las disciplinas: Historia, Medicina, Biología, etc. Además que una buena parte de ellos son copiados unos de otros, variando las palabras, agregando o quitando partes, etc. Por ello todavía nos manejamos con los Manuales y Tratados Clásicos, llevados a cabo por quienes amaban lo que hacían y lo hacían en serio y a fondo. Especialmente en el mundo de la Medicina no encontramos mucha Bibliografía que supere a los Tratados que se vienen actualizando desde hace décadas, como BEST & TAYLOR, HOUSSAY, GUYTON, el viejo TESTUT, el LARTAJETTE, etc.
- Si agregamos a la superficialidad las mentiras y los quites históricos de los anglosajones que siere han negado cosas que no les convienen, tal como hacen ahora con sus guerras económicas por petróleo y drogas, disfrazadas de “*defensa de la libertad y la democracia*”, es mucho el cuidado con que hay que tomar la información de la Web, incluso aquellos que intentan profundizar, pues pueden estar haciéndolo sobre datos inexactos y debemos recordar esa frase que se atribuye a varios Físicos que dice: “*El resultado de la ecuación más profunda y elaborada será erróneo, si el dato inicial del desarrollo es inexacto*”.
- **Seudo heroísmo y telenovela** – Mucho de lo visto se basa en la necesidad de tener un héroe, aunque sea falso, y de agrandar, telenovelando, las situaciones vividas, de la misma manera que muestran los decadentes canales de TV que antes eran más o menos rescatables, tal los casos de National Geographic, Discovey, History y otros) en los cuales es tan burda la prefabricación de suspenso, de peligro, que solamente mueve a risa y a lástima. Faltan héroes verdaderos, que generalmente deben ser pocos, y se fabrican muchos seudo héroes que no sirven de ejemplo para nada y para los veteranos son simplemente el hazmerreír de los medios. Por otro lado el argumento de esa prefabricación parece ser siempre el mismo, alguien lo hizo una vez y el resto repite la misma imbecilidad. Van a “*intentar develar secretos milenarios*” y todo termina diluyéndose en las mismas viejas teorías que no encuentran solución alguna al misterio. Van “*a buscar un monstruo prehistórico*” en las aguas de cualquier océano o lago y termina siendo una especie de pez bien conocida, etc...

Nosotros tuvimos nuestros héroes y guías, bien marcados por su personalidad y sus acciones (algo de eso insertamos en la última versión del Primer Tomo de nuestro TRATADO), pocas personas en cada especialidad, reconocidas internacionalmente en la época, pero ahora ese tipo de ser ha casi desaparecido, o es marginado por no volcarse al mercado consumista, y reemplazado por los seudo héroes que quiere tener este.

- **Apuro** – Estas generaciones del consumismo viven apuradas y cargadas de una aparente cantidad de trabajo, pero mucho de ello es porque no se saben ordenar y dilapidan el tiempo en el desorden y no en trabajo real. Por otro lado el apuro no es sinónimo de velocidad y los apurados se equivocan muchas veces más que los que vamos a marcha normal o lenta, de modo que tienen que rehacer lo mal hecho y eso los hace finalmente lentos, muy lentos, e inexactos.
- **Descartable** – Ropa, calzado, juegos, parejas, todo parece ser sumamente descartable y reemplazable por algo nuevo, realmente hay pocos que gozan reparando algo para que vuelva a funcionar correctamente, el “*use y tire*” ha reemplazado al “*durará más de una generación*”.
- **Moda** – Otra cuestión es estar a la moda, en el Buceo, el último traje (estos realmente están mejorando desde que nació el neopreno hasta hoy), el “nuevo” regulador revolucionario; una sanata (como decimos por acá), pues salvo pequeñas cosas no hay reales novedades técnicas desde los 60 y el principio de los mismos es el que patentara el Dr. Théodore GUILLAUMET, del 14 de Noviembre de 1 838. El “nuevo y revolucionario” regulador generalmente tiene la particularidad de durar menos y/o necesitar más servicio que los viejos; tal como quieren los mercachifles del consumo.

Dejémoslos tranquilos con sus cosas y sigamos en las nuestras.

## **N u e s t r o s   c o m p a ñ e r o s**

Dentro de nuestro propio círculo central no hemos tenido durante estos quince años muchas bajas por fallecimiento, solamente dos, Ernesto Francisco TORNQUIST (TITO) y Ángel José ROVERE (KELY), que dejaron cada uno una huella, un vacío, que no se pudo llenar con otras personas y que se reduce parcialmente con sus recuerdos y anecdotario que los hacen presentes entre nosotros.

A TITO lo homenajeamos hace un par de años publicando actualizado su libro **"INTRODUCCIÓN AL BUCEO"** mientras que a KELY lo seguimos colocando como autor post-mortem en todos los artículos en los que colaboró de una u otra forma.

Otros, que solo llegaron a la periferia de nuestro grupo, fueron dejados de lado incluso luego de dos o más años de estudiarlos en acción, por no adecuarse a las condiciones que exigimos para estar en nuestro círculo, especialmente Morales y Éticas, pero también Científico / Técnicas, círculo que no es cerrado totalmente como suponen algunos en el medio ambiente de lo Endoacuático, sino que sus puertas solo se abren en serio para aquellos que superan ciertas condiciones que nos aseguren un nivel mínimo de capacidad y calidad personales y la continuidad de propósitos. Si las dejásemos abiertas de par en par sufriríamos los embates de gente de todo tipo, que descalibraría el funcionamiento grupal y gestaría los problemas que han exterminado o reducido casi a la nada a muchas organizaciones que creyeron que la grandeza es tener muchos agrupados, olvidando que el sostén de los principios se hace en base a calidad y no a cantidad. Tal es así que del viejo grupo que comenzó en el Club de Buceo La Paloma en 1956 solo una vez tuvimos una diáspora (por inmadurez) que se solucionó a la vuelta de los años volviendo a la madriguera todos los lobos y esperando ocuparla hasta que DIOS disponga otra cosa.

### **Nuestra Operatividad**

Más que por el largo de vida (como dice uno de los nuestros: *"hace ya muchos años que somos jóvenes"*), nuestra operatividad ha mermado por los problemas económicos y la complejidad de la vida en las grandes ciudades argentinas, gestada por los pésimos gobiernos y peores administradores que generan problemas de todo tipo, tramitaciones y complicaciones estériles para satisfacer su matonismo y su imbecilidad. Operamos cuando podemos, no cuando queremos, como sucedía años atrás.

Antes salíamos más sin la familia, lo cual hace notablemente más fluida la operación C / T pues los horarios se regulan a sus necesidades, mientras que de la otra forma se regulan a las necesidades familiares. Cuando podemos hacemos alguna expedición de operación pura pero eso no es siempre factible.

### **Legado**

Nuestros lectores ya lo saben bien, como todo grupo que trata materias complejas como las que abarca Endoacuática, en algunas cosas tenemos conocimientos sólidos y en otras menores, y seguimos aprendiendo de continuo, pero para evitar que esos se pierdan existen UROSALPINX y el resto de nuestras publicaciones, como JESÚS en la *"Parábola del Sembrador"*, no importa donde caigan las semillas, algunas se perderán, otras darán nacimiento a plantas raquílicas y otras germinarán plenamente gestando una flora vigorosa y reproductiva.

Los Correos que recibimos de nuestros lectores nos indican que hay unos cuantos entre los últimos, pues generalmente nos los hacen llegar para darnos algún buen dato o realizar preguntas técnicas sobre los temas que nos son comunes.

### **Respuestas**

Como siempre, los Correos Electrónicos recibidos los respondemos por vía privada, pero cuando varios de los lectores nos piden algo específico lo incluimos en UROSALPINX entendiendo que esos temas pueden ser de interés a los demás. Esa política ha dado muy buenos frutos pues si bien al manejarnos sin el problema de la "novedad", la moda o la última noticia, tenemos una programación varios números adelantada, dejamos espacio para poder cumplir esos requerimientos, de modo que seguimos las series y en lo posible agregamos a ellas los temas pedidos.

### **Los lectores**

Las palabras de elogio a nuestros lectores pueden parecer una adulación pero no lo son, es simplemente la aplicación del criterio objetivo que nos acompaña desde décadas atrás y hace que nos sintamos muy satisfechos de la excelente calidad de los mismos.

Nuestros seguidores han entendido que esto no es un foro para intercambio de posturas, personalidades y datos parciales de muchas cosas; esos foros ya existen y llenan un espacio es nuestras actividades, como lo hacen las revistas dedicadas la Tipo Amateur, sea Turístico, sea Deportivo (muy poco se dedica a la Colaboración Científica) en sus fueros. Por ende nuestros lectores han aceptado la forma de comunicarnos privada y una mayoría ha pedido el anonimato, cuando hacen una pregunta o envían un dato.

Nuestros lectores hacen que valga la pena seguir en la brecha hasta que DIOS diga basta.

MUCHAS GRACIAS POR SEGUIRNOS

*Los Directores de Los 4 Centros y el CPEH*

# C I D E

COMITÉ INTERDISCIPLINARIO DE DEPREDACIÓN ENDOACUÁTICA  
*Conservacionistas, vayan a jugar al Go en su casa*

## **COPENHAGUE: EL FRACASO DE LOS PACIFISTAS VERDES Y OTROS SIMILARES ¿QUÉ ESPERABAN?**

Tal como nosotros si esperábamos, la promocionada “cumbre” de Copenhague resultó otro fiasco a nivel de las posibilidades de sostener la BIODIVERSIDAD y la VIDA en nuestro Planeta, contra lo que suponían los seguidores de teorías pacifistas como la de la “paz verde” y otras estupideces. Con una sencillez estratégica muy bien planificada, quienes fueron a hacer fracasar la reunión y a evitar que se considerase en serio la reducción de la emisión de calor, la merma de contaminación, polución y depredación, dejaron hacer el gasto a los “pacifistas verdes” y otros idiotas similares y sin mucho esfuerzo consiguieron lo que querían. Quizás con mucha mayor facilidad de lo que ellos mismos previeron en base a las innegables ventajas que les brinda la conducta de sus oponentes, de los que se deben haber reído de lo lindo (además de pagarles alguna coima a algunos).

Estos últimos han expresado su indignación y disconformidad con “duras críticas” actos y protestas (Ay, que miedo!), que parece que es lo único que saben hacer, pero las decisiones han quedado y no se avanzó sobre Kyoto, sino que, en proporción al daño ambiental, indudablemente se retrocedió, no se consiguieron las bases fundamentales de protección a la VIDA y su BIODIVERSIDAD, a la emisión de contaminantes, a la depredación y la destrucción y se dejó el camino a que los depredadores, polucionadores y contaminadores sigan ufanos su satánico camino de destrucción.

Detrás quedan los años pasados desde el Protocolo de Kyoto (1 997), otro fiasco para la BIODIVERSIDAD y la VIDA que se tenía la esperanza de revertir en Copenhague y no se logró, ni se va a lograr mientras los pretendidos “defensores” de la BIODIVERSIDAD y la VIDA sigan con sus estupideces, sus egocentrismos, egoísmos, inmadureces, su soberbia y necedad, creyendo que a un grupúsculo de presuntos “elegidos” les es suficiente con recaudar fondos y hacer sus campañas, encaprichados en que basta tener razón e informar a la gente para vencer a la corrupción y a los asesinos de la VIDA planetaria. La “cumbre” de Copenhague demostró una vez más que están errados casi completamente en los medios que emplean y que incluso cuando llegan a los ciudadanos estos no les dan a sus informes la importancia que deberían prestarles ni el apoyo masivo que esperan, y menos cambian de conducta pasiva y salen a jugarse por el Planeta. Toda su política, estrategia y tácticas resultan más que inocuas para los asesinos planetarios, realmente resultan favorables a ellos.

Nosotros **concordamos** con la protección de la BIODIVERSIDAD y la VIDA, con toda medida que evite las bestialidades que estamos acostumbrados a ver o saber, como la depredación de biomasa de todo tipo, animal o vegetal, las defensa contra la extinción de especies, contra el asesinato en masa de perros en China, de Delfines en las Islas Faroes, la caza de ballenas y la de tiburones de los que solo se aprovechan las aletas, la pesca de arrastre que liquida todo, los incendios de bosques, la tala indiscriminada, la erosión para explotación mineral, los asientos no estudiados científicamente sobre costas o continentes, el calentamiento global, la pérdida de los glaciares, el desecamiento de aguas continentales, la contaminación, la polución y todo cuanto afecta a la unicidad de la VIDA. **Pero NO CONCORDAMOS para nada con la forma de ver la realidad de lo que vivimos y mucho menos con la metodología que se está utilizando para intentar frenar a la barbarie.**

Los “pacifistas verdes” y similares siguen actuando de tal manera que los vemos como un sujeto que se pare frente a un tren en marcha tratando de detenerlo agitando un panfleto o bien en otro pacifista citado varias veces en UROSALPINX, Neville CHAMBERLAIN, agitando su papelito al salir de la Conferencia de Munich en 1 938, expresando que *“se había logrado la paz por un siglo”*. ¡Menos mal y Gracias a DIOS! Porque si no se hubiera logrado esa “paz”, la segunda guerra mundial en lugar de costar 60 millones de muertos podría haber costado 600 millones.

Esa es la “paz” de los que siguen esas metodologías imbéciles que nunca han dado ni darán resultado alguno pues a la barbarie hay que enfrentarla como se debe. Como debieron hacer en Nueva York GIULIANI y sus ayudantes, como debió hacer en el S XIX el mismo país sacando al campo a los Rurales de Texas, los Vigilantes de California, para frenar al crimen, etc. De la misma manera que se debió proceder en todas partes para enfrentar a la barbarie, la criminalidad y la corrupción. Al no comprender esa realidad histórica y presente, toda actividad que pretenda enfrentarlas “en paz” llevará al fracaso, transformando a sus seguidores en los artífices principales y cómplices de aquellas.

No tienen excusa alguna, la Historia que no quieren leer e interpretar se los demuestra, pero siguen empecinados en sus frases hechas, su necedad y soberbia y el resultado final es que son los mejores colaboradores de los que están destruyendo la Vida Planetaria. Incluso en nuestro grupo sospechamos que muchos de ellos reciben su pago por parte de los asesinos planetarios por “protestar” inocuamente, como lo vienen haciendo desde hace décadas con estupideces como.

- La violencia engendra más violencia.
- Las armas producen criminalidad (por supuesto; salen solas a pasear y matar gente).

Los que hemos estudiado algo de la Historia Universal sabemos que esas frases hechas, están **hechas de imbecilidad**, no de racionalización de la realidad histórica y presente, no son demostrables en ningún terreno y la realidad las controvierde.

- Al nazismo se lo tuvo que combatir peleando, ningún tratado o papel firmado pudo lograr contenerlo.
- Salvo Bolivia (el Alto Perú) que fue dejado de lado por “no se sabe qué” y Uruguay, que fue expulsado de la Confederación Argentina por indicación inglesa, el resto de los países de Sudaca consiguió independizarse luchando.
- Las ofensivas persas sobre Grecia pudieron ser contenidas cuando Filipo II de Macedonia se preparó para ir a atacarlos a sus tierras (concretado por Alexandros III luego del asesinato de su padre).
- Así podríamos seguir largo rato demostrando la imbecilidad del pacifismo a ultranza, dado que en este Mundo las cosas deben solucionarse de una forma o de otra. Si es en paz, bienvenida esta, si no, no queda más remedio que la guerra. El pacifismo a ultranza lleva a la dominación y la esclavitud, la guerra, aunque se pierda, permite morir por ideales más altos que nosotros mismos.

Copenhague es el resultado del pacifismo de la lógica abstracta, el pacifismo de salón, no es el de quienes quisieron hacer otra cosa, que redundase en mejoras netas para la Vida Planetaria. Copenhague es el resultado del pacifismo imbécil, de la mala interpretación de la Historia, de las Ciencias Sociales, la Psicología personal y social y las características que acompañan a los humanos desde que el cromañóide imbécil pulula sobre el Planeta; para algunos el “*Homo sapiens*”, para otros el “*Homo stultus ludens stultus*”, para otros más el “*Homo aratore*” (por el “arador” o *Sarcoptes scabiei*, el ácaro parasitario que origina la sarna).

En tanto los pacifistas verdes, que entre ellos y seguidores se ven y hacen ver como héroes que luchan por la vida en el Planeta, van a múltiples congresos, reuniones y foros, con viajes pagos por sus organizaciones, provenientes de fondos que recaudan de terceros, lanzan panfletos, artículos, muestras en publicaciones e Internet, pero la REALIDAD es que no cambian nada, no sirven para casi nada, salvo para hacer de plato aparentemente contrario en la balanza, ante los asesinos planetarios.

Ya hemos señalado que los pacifistas verdes y similares obtienen pequeñas “victorias” que les dejan los asesinos planetarios como huesos con poca carne tirados a sus perros, las que por medio de sus comisiones de prensa y propaganda promocionan agrandadas como tremendos logros, pero no dejan de ser gotas en el océano, migajas del gran festín, aunque bien manejadas les sirven para obtener fondos, seguir con sus inmadureces y pasear gratuitamente por casi todo o todo el Planeta. Para eso sirven los pacifistas verdes, para nada más. Dado que todas las inversiones, artículos, reuniones previas, etc., se han estrellado contra la REALIDAD en Copenhague, que es el resultado de la “cumbre” de corruptos que resolvieron seguir en las suyas y mofarse de la Vida y de DIOS. Copenhague nos mostró la cara real de las sociedades planetarias, la cara verdadera del consumismo escondida tras la promoción y la propaganda, la existencia que venimos denunciando de una GUERRA entre los que queremos una VIDA distinta a la que proviene del mercado de consumo y de los asesinos planetarios, una VIDA con fines superiores al solo buscar y alcanzar fama, dinero o poder, que gracias a los imbéciles pacifistas que viven de esa dicotomía se frena en una resolución que tarde o temprano será armada; así lo ha sido y así lo será, hasta que las inmundas basuras que son la mayor parte de los seres con forma humana, se transformen realmente en Humanidad o desaparezcan.

Mientras esta Guerra siga en charlas y escritos, foros y otras cosas inocuas y no pase al plano de la solución por la suerte de las armas, los pacifistas verdes seguirán “viviendo” de sus campañas y colectas, viajando gratis, mintiendo hazañas y resultados, y los criminales, los asesinos de la Vida, seguirán ganando terreno día a día, poco a poco, las especies desaparecerán, los bosques serán talados, las leyes impresas servirán de papel higiénico, la Humanidad seguirá su camino decadente y suicida y es muy probable que en pocas décadas sea barrida del planeta antes de que termine con las posibilidades de supervivencia de las especies restantes al momento de la exterminación.

Pasó Copenhague, la VIDA perdió otra oportunidad, se rasgarán vestiduras, se expresarán “críticas duras”, los asesinos planetarios se regodearán de su magnífico triunfo, por el que los aplaudiríamos sino fuese en contra de la propia Humanidad. Las cosas no cambiarán para bien, así que les sugerimos que:

**“No se hagan ningún problema pues, YA VENDRÁN TIEMPOS PEORES”**

**Prepárense para ellos y los efectos serán menores**

*E l D i r e c t o r i o d e l C I D E*

# C U A R T A   S E C C I Ó N :

## S A M H A S

### S O C I E D A D   A R G E N T I N A   D E   M E D I C I N A   H I P E R B Á R I C A   Y A C T I V I D A D E S   S U B A C U Á T I C A S

[samhas@pccp.com.ar](mailto:samhas@pccp.com.ar)

#### C E N T R O S   D E   M E D I C I N A   H I P E R B Á R I C A R E C O N O C I D O S   P O R   S A M H A S   ( A b r i l   2   0 0 9 )

**Centro de Medicina Hiperbárica Buenos Aires** – Hipercámaras S .A. – Buenos Aires.

Sánchez de Bustamante 1175, (1173) Capital.

Tel: 4963-0030. - Telefax: 4963-0030.

Emergencias: Dra. Nina SUBBOTINA, 15-4937-3901    Las 24hs.

E-mail: samhas@pccp.com.ar.

**Centro de Medicina Hiperbárica - Mar del Plata**, Pcia. de Buenos Aires

España 1326, Mar del Plata, Pcia. de Buenos Aires.

Tel. (0223) 473-7870 - Emergencias: 155240960

Dr. Gustavo MAUVECÍN – Dr. Carlos ESPINOSA

E-mail: hyperoxy@satlink.com

**Hospital Naval de Buenos Aires.**

Patricias Argentina 351 Capital Federal

Tel. (011) 4864-7899 int.5574

Dr. Alberto H. LOVATO

Emergencias: las 24hs.

**Escuela de Submarinos y Buceo - Mar del Plata.**

Martínez de Hoz S/n C. P. 7600 Mar del Plata, Pcia. De Buenos Aires

Tel.: 0223-451-9907

Dr. Eduardo BARBOSA

**Sanatorio Modelo Quilmes** - Hypermed S.R.L. - Quilmes,

Manuel Quintana 293, (1878) Quilmes Pcia. de Buenos Aires.

Teléfono: 4002-1100 int. 292    las 24hs - Telefax: 4224-0188.

Emergencias: Dr. Claudio GULO - 15-4478-2254

E-mail: cegulo@intramed.net.ar

**Prefectura Naval Argentina**

Servicio de Salvamento, Incendio y Protección Ambiental

Edison 988 – Dársena F – Puerto Nuevo – Capital Federal

Tel. (011) 4576-7623 / 7641 int.58 - Telefax: (011) 4576-7625

Dr. Oscar E. SERQUEIRA 15-5014-8196

E mail: medibuzguard@hotmail.com

**Cámara Hiperbárica Hospital Municipal Olavarría, Dr. Héctor CURA**

Rivadavia 4058 C. P.. 7400 – Olavarría Pcia. de Buenos Aires

Tel.0284) 44-0806

Dr. Mario CARRIÓN

E-mail: carrion@vaf.com.ar

***Instituto de Oxigenación Hiperbárica Argentino***

Av.25 de Mayo 504. C.P. 7000 Tandil Pcia. de Bs. As.

Tel/fax: 02293-426015

Emergencias: Dr. Strada JÁUREGUI. 066-283831

***Hospital Naval Puerto Belgrano***

Base Naval Puerto Belgrano. Pcia. de Buenos Aires

C.P.8111

Tel. (02932) 489698 (Medicina Hiperbárica)

Dr. Alberto Vital MARTÍNEZ

E-mail:vitalmar@arnet.com.ar

***Centro de Medicina Hiperbárica***

De La Madre 430

Punta Alta (C.P.8109) Bahía Blanca – Pcia. de Buenos Aires

Tel: 02932-425086/433653/15520535

Dr. Alberto Vital MARTÍNEZ

***Centro de Medicina Hiperbárica***

Gral. Deheza 241 Córdoba C.P. 5000 Pcia. de Córdoba

Tel. 0351-4533618 – 4524312

Urgencias: Dr. Alberto TEME

0351-155632201 o 155434324

E.mail: camarahiperbarica@arnet.com.ar

***Servicio de Oxigenoterapia hiperbárica – Hipermed –***

Puerto Madryn - Pcia. de Chubut.

Hospital Subzonal Puerto Madryn.

Tel: 02965-453030-451240 int. 165

Urgencias: Dra. Liliana SEPICH, Dr. Marcelo BELSITO

E-mail: lilianasepich@hotmail.com

***Centro de Medicina Hiperbárica San Ignacio de Loyola.***

Mariano Candiotti 4505 C.P..3016 Santo Tomé Pcia. de Sta. Fe

Tel.: 0342 – 4741032 – 4740034 Fax: 0342-4743173

Emergencias: Dr. Alberto ANTUÑA. - 0342 156-306619

E-mail: antuflia@ciudad.com.ar

***Centro de Medicina Hiperbárica Formosa***

Ayacucho 845.- C.P. 3600 Formosa. Pcia. de Formosa

Tel.: 03717-432659

Emergencias: Dr. Ricardo HANS - 03717-156-10945

E-mail: hansri@arnet.com.ar

***Hospital Naval Ushuaia - Base Naval Ushuaia.***

Yaganes y Gral. Paz (9410) Ushuaia Pcia. de Tierra del Fuego

Tel. (02901) 42-2038

Dr. Eduardo G. HERRERA

E-mail: [elsayedu@arnet.com.ar](mailto:elsayedu@arnet.com.ar)

Estos datos son los últimos disponibles al mes de Abril de 2 006 y han sido recibidos directamente de SAMHAS.

Para consultas dirigirse a

***s a m h a s @ p c c p . c o m . a r***

Para toda persona que requiera alguna forma de Terapia Hiperbárica, **CUIDADO**, pues fuera de la Red puede haber cámaras que sigan los protocolos probados y aceptados por la Medicina, e incluso tratamientos experimentales bajo las normas en que estos deben realizarse, al igual que se hace en la Red, pero **también existen comercialistas** que ofrecen soluciones mágicas a diversos problemas, desde crecer el cabello hasta agrandar el pene, cuando no la salvación de un paciente oncológico en estado desesperante.

HÁGASE UN FAVOR Y HÁGASELO A QUIENES NECESITAN TRATAMIENTO HIPERBÁRICO

**¡CONSULTE Y HAGA CONSULTAR  
A LA RED DE CÁMARAS Y CENTROS  
HIPERBÁRICOS RECONOCIDOS  
DE SU PAÍS!**

---

**OTROS PAÍSES, para consultar:**

**Chile:** [www.buceoc/datos/camaras](http://www.buceoc/datos/camaras)

**España:** [www.CCCMH.com](http://www.CCCMH.com)

**Francia:** [www.medsubhyp.com.fr](http://www.medsubhyp.com.fr)

**Venezuela:** [www.scubadelivery.com](http://www.scubadelivery.com)

---



AIDA (Asociación Internacional para la Difusión de la Apnea) anunció un curso en Buenos Aires durante Marzo, del que aún no nos enviaron los resultados.

También tenían en preparación un taller o curso de Apneusis (ellos le dicen Apnea) en La Plata durante Abril. Pero tampoco han enviado más datos, cualquier comunicación al correo Electrónico de la organización

***aida\_argentina@yahoo.com.ar***



**INSTITUTO NACIONAL DE MEDICINA  
AERONAUTICA Y ESPACIAL  
BELISARIO ROLDAN 4651 - CABA**

**JORNADAS DE ACTUALIZACION SOBRE TRAJES Y REFUGIOS ESPECIALES APLICABLES A SUPERVIVENCIA, CATASTROFES, ZONAS FRIAS Y MISIONES DE PAZ**

**27 de Abril**

08.30 hs. - Inscripción / acreditación.

09.00 hs. - Acto inaugural presidido por el Sr. Comandante de Personal de la Fuerza Aérea.

09.15 hs. - Ing. Aeronáutico Pablo DE LEÓN (Univ. Estatal de Dakota del Norte): Desarrollo de trajes espaciales y refugios inflables para el programa lunar.

10.45 a 11.00 hs. Cofee break.

11 hs. - Tcnel. (R) Santiago ADAIME: Visores nocturnos en operaciones de Búsqueda y Salvamento y Misiones de Paz.

12:30 hs. - Fin de la primera sesión.

**28 de abril**

09.00 hs. - Prof. Dr. Néstor LENTINI (CENARD): Experiencias de campo en natación en Antártida, sin trajes de protección.

09.30 hs. - Dr. Horacio A. VÉNTOLA (INMAE): Experiencias de campo y requerimientos para un nuevo traje de supervivencia aeronáutico para aguas frías.

10.00 hs Cofee break.

10.15 hs. - Lic. Mario VIGNOLA (Emp. OVAMA): Desarrollo original de un traje antiexposición.

10.45 hs. - Arq. Eduardo MANGIONE: Desarrollo de un generador de agua y electricidad de bajo costo para emergencias.

11.15 hs. - Arq. Jorge DE FILIPPO (INTERPHASE): Refugios especiales.

12.00 hs. Finalización de las Jornadas y entrega de certificados.

Las JORNADAS fueron planificadas como encuentro de especialistas en labores y supervivencia en agua y zonas agrestes gélidas y estratosféricas, se cumplieron tal el programa descrito y con muy buen éxito, pues no solo permitieron actualizarse en los diversos temas tocados en las conferencias sino que sirvieron de manera excelente para el encuentro y reencuentro personal, el intercambio de ideas al respecto de la investigación y el desarrollo de equipos adecuados a las circunstancias que se trataban, que en el caso del Buceo Científico / Técnico resultan indispensables como apoyo básico de la operaciones específicas.

También permitieron intercambiar datos y estrategias para que los investigadores optimicemos las formas de enfrentar la situación real de nuestro país en lo que respecta a la soledad en que debemos desarrollar nuestros estudios, carentes de apoyo oficial (generalmente ponen palos en las ruedas) y con el aporte personal de los participantes.

Realmente un éxito para todos los interesados, gracias a nuestro Dr. Horacio A. VÉNTOLA que las organizó, al INMAE que le dio apoyo, a los disertantes y participantes.